

Ein besonders bei jüngeren Weibchen... besessenen Ideal der Sozialdemokratie...

Der Kuckuck ist in der That ein seltsamer Vogel: alle diejenigen, die in Deutschland diesen finden, haben ihn geholt...

Wie nun der Kuckuck dazu gekommen ist, das Brutgeschäft, dem alle übrigen Vögel mit so großer Hingebung sich widmen...

zu legen; das Ausbrüten und die erste Pflege der Kinder muß der Herr Gemahl allein übernehmen...

Unfägliche Mütter hat das Weibchen, seine zwanzig Eier unterzubringen. Es genügt keineswegs, zwanzig beliebige Vogeleier aufzusuchen...

Sind alle Eier glücklich untergebracht — manche werden wohl in Ermangelung eines passenden Nestes gänzlich unbedrückt bleiben — so beginnt die Überwachung der Nester...

das Nest behauptet, wobei es nicht ausgeschlossen sein mag, das einzelne seiner Stiefgeschwister durch ihr selbst herausgebrängt oder durch ihre eigenen Eltern entfernt worden sind...

Trotz aller dieser schädlichen Eigenschaften, die den Kuckuck in unseren Augen herabsetzen möchten, darf er in dem deutschen Walde nicht fehlen...

Theodor Storm als Humorist.

Mit dem Humor ist es eine eigene Sache. Schier unüberschaubar ist die Reihe der Schriften, die mit der Epithete „humoristisch“ versehen sind...

Es wohnte einmal in einem Dorfe eine alte Frau, die hatte viel Geld und Gut. Nun hätte wohl mancher langfingerige Burtsche sich gern sein Teil davon genommen...

Gäste, die eben aus der Stadt zurückgekommen waren; sie unterhielten sich leise, aber eifrig. Der kleine wallbeinige Krüger mit der weißen Zipfelmütze...

„Ja, das war was! Was passierte in der Stadt, Jochum Peterfen?“

„Was Neues? — Ah na, Carsten na, Neues ist da eigentlich nicht passiert.“

„Aber die Unterhaltung am Fenster wurde trotzdem immer eifriger und immer leiser.“

„Ja, Carsten — se will'n de Nachtwächter nicht begraben, Jochum Peterfen?“

„Dar hew id ja denn kein Wort gegen zu erinnern.“

Ein Zauberkunst in Potemkins Palast.

Petersburg, 25. März. Vor laubert Jahren ungefähr erbaute sich Katharina's Gemahlin, Fürstin Potemkina, am Demosauer nicht weit von Smolna-Kloster eine kleine Villa mit wunderbarer Aussicht auf den schönen Strom...

Groß und Klein.

Nehmen wir einmal an, auf der Erde lebten 1300 Millionen Menschen, je zehn bewohnten ein anständiges Haus von etwa vierzig Fuß Höhe und Breite und dreißig Fuß Tiefe...

einige Palais“ erlebte noch so manches schöne Fest, aber keines kam jenem gleich. Nach Potemkin's Tode blieb das Palais lange noch ein Lieblingsaufenthalt Katharina's...

Die Fürstin Wassiljtschikowa wollte eine Miniatur-Kopie des früheren Zaubers heraufbeschwören und arrangierte dieses Jahr einen Blumenball...

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

Sonne an die Stelle unserer irdischen Rauffläche und zwar mit ihrem Lichte. Das Licht legt in einer Sekunde 40,000 geogr. Meilen, d. i. über 300,000 Km., die Entfernung bis zur Erde also in 8 Minuten, zurück und bildet in diesem Sinne für größere Strecken von Zeit und Raum die Einheit.

Was wollen diese Entfernungen aber bedeuten gegen die äußerste, bis 2500 Sternweiten entfernte Milchstraße, eine Vereinauna von Sonnensystemen, deren Anzahl man auf 18 Millionen schätzt...

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“

„In einer reizend decorirten Seitenloge hatten sich viele Mitglieder des Zarenhauses niedergelassen.“